

## Anggota Kodim 1001/HSU-BLG Ikuti Pelatihan Penanaman Bibit Tanaman Dalam Rangka Penghijauan

Maskuri - [KALSEL.KLIKINDONESIA.ID](https://KALSEL.KLIKINDONESIA.ID)

Jan 25, 2024 - 14:34



*Anggota Kodim 1001/HSU-BLG Ikuti Pelatihan Penanaman Bibit Tanaman Dalam Rangka Penghijauan*

Amuntai- Untuk meningkatkan kerjasama dan koordinasi yang baik dengan

aparatus terkait Kodim 1001/HSU-Balangan dengan Badan Penyuluhan Pertanian (BPP) melaksanakan kegiatan Bidang Teritorial dalam Rangka Pelatihan Pembibitan Tanaman yang bertempat di BPP Distan HSU, Kec. Banjang, Kabupaten Hulu Sungai Utara. Rabu (25/01/2024)



Kegiatan tersebut diikuti Anggota Koramil Jajaran Kodim 1001/HSU-Balangan dan di mulai dari pemberian materi antara lain bagaimana memahami poses perkembangbiakan tanaman dengan cara stek batang dan memahami cara untuk mempercepat proses memperbanyak tanaman secara vegetatif (tanpa perkawinan) dan dilanjutkan praktik di lapangan.

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaj, S. Sos., M. I. Pol. melalui Batiter Serka Chairul Anam mengatakan "Hari ini kita laksanakan sesuai dengan petunjuk Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan yaitu belajar pelatihan penanaman pohon dalam rangka mendukung program TNI-AD untuk penghijauan, kegiatan ini di support oleh dinas Pertanian Hulu Sungai Utara yaitu DPP Kecamatan Banjang, "

"Program ini bertujuan untuk membantu meningkatkan program Pemerintah Daerah untuk pencapaian pemenuhan hak atas pangan, meningkatkan ketahanan pangan nasional dan lokal, serta meningkatkan kemandirian TNI dengan rakyat guna kepentingan pertahanan Negara, "

"Dengan pelatihan ini harapannya kegiatan ini tidak hanya sekali namun bisa berlanjut serta Babinsa bisa menguasai teknik-teknik penanaman dan bisa mengembangkan di Desa binaannya sekaligus nanti akan jadikan bekal bagi Babinsa untuk masa pensiun bisa mendapatkan penghasilan itu, " Harapnya

Koordinator Dinas Penyuluhan Pertanian menambahkan " Terimakasih kepada Kodim 1001/HSU-Balangan yang sudah mengikuti pelatihan penanaman bibit

tanaman, tujuan dari pada kegiatan ini mendukung program pemerintah untuk penghijauan dan harapannya dengan adanya pelatihan ini para Babinsa atau yang lainnya dapat mengambil hikmah dan bisa belajar hitung-hitung nantinya bisa menghasilkan pendapatan keluarga," Imbuhnya. (Pendim 1001)